



Ilustre y Venerable Hermandad y Cofradía de Nazarenos de Nuestro Padre Jesús de las Penas y María Santísima de la Esperanza

## Comunicado Oficial

Córdoba, 10 de septiembre de 2023

La Junta de Gobierno de la Ilustre y Venerable Hermandad y Cofradía de Nazarenos de Nuestro Padre Jesús de las Penas y María Santísima de la Esperanza, desea comunicar que el pasado 18 de agosto del presente año de Nuestro Señor, recibimos con gran orgullo la credencial de la Casa Real, por la que Su Majestad, el Rey Felipe VI, concede el Título de Real a nuestra Hermandad.

Llenos de alegría por tal privilegio, la Hermandad desea trasladar el más sincero agradecimiento a Su Majestad, el Rey Felipe VI, Hermano Mayor Honorario de nuestra Hermandad, desde el año 2014, así como a todas y cada una de las autoridades religiosas, civiles y militares que, con su plácet, apoyaron nuestra petición.

Con esta merced, se pone broche a uno de los anhelos de nuestra Hermandad que desde sus inicios ha apoyado y defendido la institución monárquica. Prueba de ello fue el nombramiento, por nuestros hermanos fundadores, de S.A.R. la infanta doña Esperanza de Borbón-Dos Sicilias y Orleans como Camarera de Honor, o los más recientes de Su Majestad, el Rey Felipe VI como Hermano Mayor Honorario y Su Majestad la Reina Letizia como Camarera de Honor.

La Hermandad reitera su gratitud y asume el compromiso de estar a la altura de tan elevada distinción.

La Junta de Gobierno.